



Mi Universidad

Nombre del Alumno Sofía Gómez Ávila

Nombre del tema prevención del suicidio en la escuela

Parcial : 6

Nombre de la Materia psicología organizacional

Nombre del profesor Lindsay Vázquez

Nombre de la Licenciatura psicología

Cuatrimestre 6

Domingo 13 de junio , teapa Tabasco

Es muy común que se hable del suicidio escolar referente a los alumnos

Pero algo que es igual de importante y de lo que casi no se habla es del suicidio de los docentes



Esto debido a las grandes cantidades de estrés que conllevan las clases

Y es que no es un tema muy agradable de escuchar para los padres

Ni tampoco es muy común de escuchar acerca del suicidio de un maestro



Pero ¿Por qué no es común que un docente se quite la vida?

Para empezar a lo largo de su preparación de docentes deben prepararse para un gran estrés laboral



Y es que ser un docente no es algo sencillo

Ser docente es algo muy complicado y no todo el mundo está capacitado para serlo ya que conlleva muchísimo trabajo que muchas veces no es valorado por lo alumnos o los propios padres de familia

Y gracias a la situación vivida por la pandemia todo se ha vuelto mucho más complicado y estresante



No solamente por los alumnos si no por los profesores en especial aquellos que no están acostumbrados a la tecnología

Y aún con todo eso el salario para los docentes en México llega a ser bastante mediocre



Así que debemos ser muy amables
con nuestros docentes

Ya que aunque ellos estén
capacitados para todo esto ellos
siendo humanos



Y los docentes deben saber que si
comienza a tener malos
pensamientos debe acudir a ayuda
profesional de manera inmediata

Ya que el principal ejemplo para los estudiantes son sus profesores



Y aún los problemas en el hogar deben tener una solución



Y entre docentes deberán aprender a detectar los signos de alerta y aconsejar bien a sus compañeros ,alentándolos a aceptar ayuda profesional